

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el lunes día 16 de Noviembre de 2015.

## **Pintan un símbolo judío en una mezquita de Irun tras los atentados de París**

**- EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN ISLÁMICA DE EUSKADI SEÑALA QUE ÉSTE HA SIDO EL ÚNICO ACTO CONTRA LA COMUNIDAD ISLÁMICA EN EL PAÍS VASCO DETECTADO HASTA EL MOMENTO TRAS LOS ATENTADOS**

- EFE

16 noviembre 2015 15:55

Responsables de la mezquita de Irun han denunciado la aparición de una pintada con un símbolo judío en la fachada de este centro religioso tras los atentados del pasado viernes en París. La pintada, que constaba de una estrella de David encerrada en un círculo negro, fue detectada en la mañana del sábado, por lo que se sospecha que pudo ser inscrita esa misma madrugada, horas después de los atentados terroristas de la capital francesa. El Departamento vasco de Seguridad ha confirmado que se ha interpuesto una denuncia por la pintada aparecida en la mezquita, ubicada en la calle Lezo de la localidad fronteriza.

El presidente de la Federación Islámica del País Vasco, Aziz Messaoudi, ha informado de que éste ha sido el único acto contra la comunidad islámica en Euskadi detectado hasta el momento tras los atentados.

Messaoudi ha restado importancia a la aparición de esta pintada, que considera "rarísima", ya que dice "no entender por qué meten ahí el símbolo de los judíos".

"No vamos a darle más importancia, un despistado siempre existe en la sociedad", ha zanjado.